
 

 

 

 

 

 

学習発表会＆運動会 
校長  木村 紀朗 

１０月５日に開催した学習発表会には、普段の学校公開と違ってとても多くの方にご来校いただき、子

供たちの学習の成果を見ていただくことができました。保護者アンケートからも子供たちの取り組みに対す

る高評価をいただくことができました。ありがとうございました。また、改善の要望も何点かいただきました。

会場の収容人数の関係で体育館を全学年保護者に開放することは難しいですが、作品展示や教室

発表の方法については来年度に向けて改善できるように検討してまいります。 

学習発表会が終わるとすぐに運動会の練習が始まりました。練習が始まったころはまだまだ暑い日が

続き、暑さ対策をしながらの練習でしたが、最近になってやっと暑さが和らぎ、運動するのに気持ちの良

い気候になってきました。天気予報では雨の心配がありますが、計画的に練習を進め、当日を迎えたい

と考えています。ご期待ください。 

運動会も今年度から大きくスタイルを替えさせていただきます。 

まず、練習時間の削減のために出場種目を表現と短距離走の２種目としました。ただし、リレーや応

援団で活躍したい子のために児童鑑賞日にリレーと応援を行います。保護者鑑賞日は午前中のみの

開催となります。 

短距離走は事前に計ったタイムをもとに男女混合でレースを行います。 

保護者鑑賞日にはプログラム順で出演する学年が校庭に出てきて、それ以外の学年は教室で授業

を行っていますので児童席がありません。保護者の皆様には今までより近くで子供たちの様子を見ていた

だけると思います。プログラムも２学年ずつのまとまりで組みました。自分のお子さんのプログラムに合わ

せてご来校いただき、終わったらお帰りになることが可能です。ただ、各学年の開始時刻を事前にお知ら

せすることは難しいので、少し早めにいらしてください。なお、当日の天候によってはプログラム順を変更し

て行うことがあるかもしれません。その場合は tetoru で連絡します。 

運動会当日まで毎日のように体育の授業があり、子供たちは疲れもたまってくると思います。ご家庭で

しっかりと休ませていただくとともに、必ず朝食をとってから登校するようにお願いします。 

 
 

裏面の児童の感想もお読みください。 

運動会練習と並行して６年生は１８日に体育大会にも出場してきました。練習時間がなかなか確保で

きなかったので朝練中心に取り組んできましたが、子供たちは練習の成果を十分に発揮して、多くの子

が自己ベスト記録を更新しました。また、男女ともリレーを含めて全種目で入賞することができました。前

日の体育大会壮行会で下級生から応援を受けたことも大きかったと思います。一之江第二小学校全

体で喜びを感じられる１日となりました。保護者の皆様、当日までの体調管理ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

江戸川区立一之江第二小学校 
令和 6年 10月 25日 

 

 
第７号 

６年生 大活躍 ！ 

【江戸川区からのお願い】 

区のこれからのサービスや負担の在り方について考えるアンケートを実施しています。10 月下旬に広報えど

がわ特別号を全戸配布しておりますので、ご確認いただき、江戸川区の将来に向けてぜひご回答ください。 

https://www.city.edogawa.tokyo.jp/e001/kuseijoho/keikaku/kuseiunei/action/index.html 

 

https://www.city.edogawa.tokyo.jp/e001/kuseijoho/keikaku/kuseiunei/action/index.html


１1月行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
11 月の生活目標 

時計
と け い

を見
み

て行動
こうどう

しましょう 

全・・・全校朝会 
読・・・朝読書 

モ・・・パワーアップモーニング 

集・・・集会 

Ｂ・・・Ｂ時程 

＜朝予定＞ ＜パワーアップ実施学年＞ 

月曜・・・３年生 
火曜・・・４年生 

水曜・・・５年生 

木曜・・・２年生 

金曜・・・６年生 

※下校時刻は予定時刻であり、多少前後することがあります。 

※パワーアップ(放課後学習)実施学年は、そうじがありません。 

１0 月１８日（金）江戸川区小学校体育大会が

江戸川区陸上競技場で行われました。みんな自分

の力を出し切り、頑張ってきました。頑張った子

供たちの感想を掲載します。 

 

 私は１００ｍ走に出場しました。最初は走るこ

とが好きではなかったけど、練習を通して苦手で

はなくなりました。誰かより速くではなく、自分

が満足できる記録を出そうという気持ちで挑み

ました。終わった後は達成感があり、悔いのない

体育大会になりました。選抜リレーは男子も女子

も入賞して、学年全員でその日一番の応援をした

ので応援の力もあったのかなと思いました。 

 

 私は５０ｍハードル走に出場しました。練習で

は、ハードルの遠くから踏み切ることを意識しま

した。少しずつタイムが縮まっていったので本番

に向けて自信をもつことができました。スタート

からゴールまでのハードルがないところを全力

で走ることも頑張りました。 

本番、砂の校庭とは違い、いつもより走りやす

く、１カ月の練習の成果を発揮することができた

と思います。 

         私は、走り幅跳びに出場しまし

た。助走の距離が合うよう調節し

たり、跳ぶときに高く手を挙げる

イメージをもったりして練習しま 

した。最初は２ｍ70 ㎝だったのが３ｍ以上跳べる 

ようになり、努力をすれば結果に表れることを改 

めて実感しました。 

 私は走り高跳びに出場しました。 

 １ヵ月前から練習が始まり、校長先生から「か

かとをつけないで歩いていると、ジャンプ力が上

がるよ。」と言われ、普段からかかとをつけない

ことを意識して歩き、柔軟もいつもより、しっか

り行いました。練習時の自己ベストは 120ｃｍ

でしたが、本番では、自己ベストを上回り、128 

ｃｍも跳ぶことができてとても嬉しかったです。 

1 金 開校記念日

2 土 読 運動会

3 日 文化の日

4 月 文化の日振替休日

5 火 運動会振替休業日

6 水 B

7 木 集
委員会(理科栽培委員会花苗植えボランティア）
図書集会

8 金 読 いちにタイム

9 土 運動会予備日

10 日

11 月 全
ふれあい読書週間始　　全校朝会（校庭）

12 火 読
アルミ缶デー
笑顔と学びの体験活動プロジェクト（３年）

13 水 モ 生活科見学（２年）

14 木 集
クラブ　　巡回心理士来校
児童集会

15 金 読
避難訓練  煙体験（１年）
「いち・にの・くれよん♪」読み聞かせ（高）

16 土

17 日

18 月 全
安全指導日　　　江戸川っ子なわとびウィーク始
イングリッシュウィーク始

19 火 読
生活科見学（１年）
企業出前授業（６年）

20 水 モ 校内研授業（５年１組）

21 木 集
委員会⑧(12月)
理科栽培集会

22 金 読

イングリッシュウィーク終
「いち・にの・くれよん♪」読み聞かせ（低）
ふれあい読書週間終
地域清掃（1,3,6年)

23 土 勤労感謝の日

24 日

25 月 全 漢字強化週間始

26 火 読
アルミ缶デー
スケート教室（４年・PM）
生活科見学予備日（１年）

27 水 モ

28 木 B 管楽器演奏会(金管バンド５・６年生／PM)

29 金 読
漢字強化週間終  江戸川っ子なわとびウィーク終
薬物乱用防止教室・学校保健委員会（６年）

30 土

朝 行事


